

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 15. April 2016

Chiptausch an den grauen Restmülltonnen beginnt am kommenden Montag

Wie bereits mehrfach von der Gemeindeverwaltung in einem Informationsschreiben und Presseveröffentlichungen mitgeteilt, erfolgt der Austausch der veralteten Datenchips (Transponder) an den grauen Restmülltonnen vom 18. bis 22. April 2016.

In den Informationsschreiben an die Eigentümer wurde der genaue Ausführungstag des Chiptauschs je Versorgungsadresse genannt und das Vorgehen erläutert. Eine ausreichende Anzahl selbstklebender –vorläufiger- Etiketten, mit dem jeweiligen Kassenzeichen des Abgabenbescheides und der Versorgungsadresse versehen, wurden mit diesem Schreiben versendet.

Am Vorabend des Ausführungstages sollen diese Etiketten bitte auf den Deckel der grauen Restmülltonnen geklebt und die Tonnen direkt an ihrem Grundstück öffentlich erreichbar bereit gestellt werden. Ersatzweise können die Eigentümer oder Tonnennutzer auch einen handschriftlichen Zettel verwenden, auf welchen sie ihr Kassenzeichen laut Abgabenbescheid und die Versorgungsadresse mit Hausnummer schreiben. Gerne können diese Informationen zur Tonnenzuordnung auch um die jeweilige Restmülltonnen-Nummer laut Abgabenbescheid ergänzt werden. Für Rückfragen steht Herr Gast unter 06182-85900-64 (Mail: h.gast@mainhausen.de) zur Verfügung.

Aktuelle Informationen zum Chiptausch finden Sie auch unter diesem [Link](#). Dort ist auch ein Straßenverzeichnis mit den jeweiligen Ausführungstagen als pdf-Dokument verfügbar.

Die Servicemitarbeiter werden am jeweiligen Ausführungstag den im Auflagerand für den Tonnendeckel einer Restmülltonne integrierten Datenchip erneuern und danach die Tonne seitlich mit einem neuen „Strichcode“-Aufkleber versehen. Auf diesen neuen, bleibenden Aufklebern befindet sich z.B. das Wappen der Gemeinde Mainhausen, die jeweilige Restmülltonnen-Nummer, Literzahl und die Versorgungsadresse. Der erfolgreich ausgeführte Chiptausch ist also zu erkennen, sobald dieses bleibende „Strichcode“-Etikett am Tonnenrand angebracht worden ist.